



Jaime Berruezo de Lara, violonchelo

Se inicia con el violonchelo en el conservatorio de su ciudad natal, Cartagena. Más adelante completa su formación musical superior, con calificación de sobresaliente, bajo la tutela de Juan Mellado. Comienza entonces su formación de postgrado con el violonchelista Damián Martínez durante tres años, que concluye con la obtención del Máster de Estudios Orquestales en el prestigioso centro académico Musikene del País Vasco.

A nivel interpretativo ha actuado en auditorios como El baluarte en Pamplona, el Palacio Euskalduna en Bilbao o el Kursaal en San Sebastián, formado parte de reputadas orquestas del territorio nacional como la Euskadiko Orkestra o la Orquesta Sinfónica de Bilbao. A esta actividad musical, se añaden su participación como colaborador en varias orquestas del sureste peninsular, como la Orquesta Sinfónica de Torrevieja o la Orquesta Sinfónica de Cartagena.

Siendo un músico de su tierra, comprometido con la creación de cultura musical, ha participado en proyectos de la Joven Orquesta Sinfónica de Cartagena o la Joven Orquesta de Cieza, ocupando la posición de solista de la sección de violonchelos.

Como músico interdisciplinar, ha realizado proyectos interdisciplinares con compañías de danza y zarzuela y más recientemente colaboraciones con grupos del primer panorama musical, como Second o Arde Bogotá